

Santander | 10 ABR 2023 06:08 PM

Trabajadores protestaron en Barrancabermeja: denuncian incumplimiento por parte de Ecopetrol

Por: Laura Perilla Ramírez

Bloqueo Campo casabe
Suministrada

Compartir



Según **Ecopetrol** más de mil trabajadores se vieron afectados.

Por la falta de garantías laborales, la comunidad de la zona rural de Barrancabermeja bloqueó nuevamente el puente Guillermo Gaviria Correa en la vía que comunica al sector del Campo Casabe.

Los protestantes impidieron el ingreso de 1.242 trabajadores de 46 empresas contratistas, ya que señalaban que **Ecopetrol** no ha cumplido con los acuerdos que habían llegado previamente en cuestión de garantías, oportunidades laborales y los arreglos en el corredor vial.

"Estamos buscando que **Ecopetrol** nos atienda, de que podamos prácticamente solucionar este inconveniente que hoy nos está afectado. Porque prácticamente estamos esperando inversión social para el campo y hasta el momento no contamos con respuesta de la administración distrital ni de la estatal petrolera", explicó Faber Rincón, taladrero de la región y vocero de los protestantes.



Lea También:

¡Aberrante! Adulto mayor abusó sexualmente de su hija de 9 años en Bucaramanga

Además, agregó que la protesta que realizaron fue pacífica, ya que han permitido el paso de los carros y personas que tienen algún tipo de urgencia o cita médica.

Los manifestantes señalan que los más afectados por esta situación terminan siendo las comunidades y los trabajadores que quedan en medio de estos conflictos, por lo que piden celeridad en la implementación de los acuerdos.

Por su parte, **Ecopetrol** se pronunció frente a estas protestas y señaló que están abiertos al diálogo y que es necesario que el bloqueo se levante, ya que son cerca de 27 empresas y 433 trabajadores los que se ven afectados por este cierre.



Lea También:

Instalación de paquetes con explosivos generaron alerta en la ciudad de Cúcuta

"Los bloqueos también generan riesgos al medio ambiente por las restricciones e impedimentos para realizar actividades rutinarias de atención y seguimiento a las actividades operacionales del campo de producción", señaló la estatal petrolera

en un comunicado a la opinión pública.

Además, indicaron que estas acciones atentan contra el derecho al trabajo de las personas que hoy tienen la oportunidad de obtener su sustento a través de un empleo digno y productivo gracias a sus capacidades técnicas y profesionales.

 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Ecopetrol Protestas en Barrancabermeja Puente Guillermo Gaviria

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Liliana Alayón Torres
Nacional | Hace 5 días



En febrero aumentó producción de petróleo y gas en el país

Nelson David Cipagauta Velandía
Santander | Hace 10 días



Ecopetrol, en Barrancabermeja, sufre atentado número 12

Liliana Alayón Torres
Nacional | Hace 11 días



SuperIndustria adelanta visita administrativa a **Ecopetrol**

Liliana Alayón Torres
Norte Santander | Hace 13 días



Atentados al oleoducto: **Ecopetrol** suspendió entrega de gas en Norte de Santander

Santander | 10 ABR 2023 02:15 PM

Gobernador de Santander pidió activar un plan de choque por baja presencia de turistas

Por: Nelson David Cipagauta Velandía
[@NelsonCipagauta](#)



Compartir



El gobernador de Santander, Mauricio Aguilar, llamó la atención por la baja presencia de turistas.



Un plan de choque en el que se desarrollen alternativas para incentivar al turista a las regiones planteó el gobernador de Santander, Mauricio Aguilar, al conocer las cifras de la ocupación hotelera en el departamento.

El mandatario indicó que en los parques temáticos Panachi y Ecoparque Cerro del Santísimo, se evidenció una disminución del 18 por ciento.

“Estas cifras deben llamarnos la atención sobre algo que está pasando, inicialmente relacionado con las aerolíneas Viva y Ultra Air, situación que lastimó el desplazamiento de viajeros”, expresó.